4年学年通信

草津市立笠縫小学校 第4学年 学年通信

R5. 2. 1

早いもので4年生も残すところ、あとふた月となりました。まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちは元気に活動しています。

学習もまとめの時期になってきました。5年生に向けて、さらに一歩成長できるよう、自分で考えて行動 する姿勢を増やしていける2月にしていきたいです。

また学校でも手洗いを励行していますが、みんなが元気で3学期を乗り切れるようご家庭でもご協力をよろしくお願いします。

6年生を送る会にむけて

3月に6年生を送る会があります。お世話になった6年生に感謝を伝えられるように、 2月に取り組みを始めていきます。

夢チャレンジ「都道府県検定」について

都道府県検定が始まりました。都道府県の場所と名前を漢字で覚えるために、自主学習ノートに何度も書いたり、テスト直前までプリントを読み込んだりして、頑張って覚えている姿が見られました。この調子で合格を目指しましょう!

第2 | 回草津市こども環境会議に参加しました!

1月28日(土)に笠縫小学校からオンラインでエコ活動の取り組みについて発表しました。4年生からは3名が参加しました。草津市内の中学校や市役所などのグループと環境についての取り組みを話し合うことができました。分からないところを質問したり、意見を発表したりと同じテーマで年齢の垣根を越えて交流することができ、とても充実した体験をすることができました。また、わたしたちもこれからも環境を大切にしながら小さなことから行動していくことが大事だと考える良い機会となりました。見学された保護者の皆様もご協力ありがとうございました。



2月、3月の引き落としについて

2月、3月の引き落とし額については後日、改めてお知らせさせて頂きます。